

“Proyectamos expandir la variedad de categorías y disciplinas para el 2025”

Deportes



Publicada el: 30/12/24	Visitas: 157
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 34	Puntaje: 3.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/deportes/proyectamos-expandir-la-variedad-de-categorias-y-disciplinas-para-el-2025_13066.php



Deportes

“Proyectamos expandir la variedad de categorías y disciplinas para el 2025”

"Planeamos diversificar las categorías y disciplinas deportivas para el 2025"

Resumen de la Temporada 2024 del Salto Automóvil Club
El Salto Automóvil Club (SAC) vivió una intensa temporada en

2024, donde se destacaron las categorías Turismo Pista SAC y Turismo Nacional SAC.

Sin embargo, la culminación de obras en el Autódromo de Salto y la falta de homologación por parte de la FADU impidieron el desarrollo de la última doble fecha del año.

Carlos Lura, presidente del SAC, compartió sus perspectivas sobre el año que concluyó.

Trabajos y Reformas

Lura expresó que “2024 fue un año bisagra, en el cual realizamos numerosas reformas en la zona deportiva.

El autódromo necesitaba una inversión significativa para funcionar adecuadamente.

A pesar de los desafíos, esta etapa ha sido altamente positiva, impulsando al club a recomponer sus líneas y enfrentar la problemática económica que afectó a las categorías”.

Además, mencionó que uno de los principales objetivos fue reactivar el Autódromo de Salto, con la ambición de convertirlo no solo en un escenario local, sino también nacional e internacional.

“El trabajo ha sido intenso, especialmente con la Intendencia, así como también con el apoyo del sector privado y del Ministerio de Transporte y Obras Públicas. Esta inversión inicial es crucial para la reconstrucción del Autódromo, considerando que tiene características particulares que lo diferencian de otras construcciones”, añadió.

Utilización del Autódromo en 2025

Respecto al futuro del Autódromo de Salto, Lura aseguró: “La intención es iniciar el año deportivo en Salto, manteniendo actividad casi mensual y permanente.

No solo para automovilismo, sino para otras disciplinas que ya han mostrado interés en utilizar el espacio.

El autódromo está concebido para diversas actividades, lo que Salto realmente necesita”.

“Es fundamental que el Autódromo tenga vida económica, ya que esto sostiene al club y amplía la grilla de competidores”, enfatizó el presidente.

Competencias en Concordia

En relación al Autódromo de Concordia, Lura comentó: “Concordia es un escenario atractivo, con una pista de primer nivel y una excelente relación con sus administradores.

Planeamos usarlo con mayor frecuencia, aunque debemos volver a abordar el tema del cruce, que siempre presenta su complejidad”.

Año Deportivo y Aspiraciones Futuras

Sobre el ámbito deportivo, Lura destacó: “Los cambios y mejoras implementados, tanto a nivel técnico como humano, han sido muy positivos, permitiéndonos vislumbrar un 2025 prometedor. Aspiramos a ampliar el número de categorías, con la posible revitalización de la Fórmula SAC y la promoción del karting, que históricamente ha sido un semillero de talentos”.

Finalmente, refiriéndose a las perspectivas políticas, Lura manifestó: “A nivel local, buscamos reformular y potenciar las categorías, además de explorar la posibilidad de traer eventos como motocross y rally. Es necesario fortalecer nuestra posición en el automovilismo, dado que la falta de homologación este año nos afectó de manera significativa. Buscamos un posicionamiento equitativo para el interior del país, sin ser relegados a un segundo plano”.

“Salto siempre ha sido un epicentro del automovilismo en Uruguay, y nuestro objetivo es fomentar la creación de nuevas categorías y fortalecer nuestra participación en la región”, concluyó Lura.

Fuente: Diario Cambio

Imágenes



Proyectamos expandir la variedad de categorías y disciplinas para el 2025

Tags

concordia, temporada, nacional, disciplinas, turismo, planeamos, deportivo, automovilismo, significativa, perspectivas, presidente, reformas

Noticias relacionadas

- 4.3 *** *Las picadas hacen su regreso triunfal a Cams, ¡una celebración del automovilismo que no te podés perder!*
- 4.0 *** *Eduardo Sanguinetti: "Nuestra expectativa es que cada temporada supere a la anterior"*
- 3.8 *** *Cinve advierte que la caída del turismo hacia Argentina se mantendrá en el tiempo*
- 4.5 *** *Max Verstappen enfrenta una sanción por sus declaraciones poco apropiadas en una reciente conferencia de prensa: ¿cuáles fueron sus palabras?*
- 4.5 *** *El Monitor Camtur anticipa un incremento en el turismo para la próxima temporada estival*
- 4.3 *** *Trayectos, miradas, imágenes": una obra que invita a explorar Montevideo a través de diversas perspectivas y experiencias únicas*
- 3.9 *** *Ceremonia inaugural de los Juegos Paralímpicos de París 2024: horarios y detalles imperdibles*
- 4.7 *** *Luis Lacalle Pou resaltó el papel fundamental del turismo: "Es la actividad que más fomenta el intercambio humano"*
- 5.0 *** *Inaugurada la temporada de cruceros: Remo Monzeglio resalta su "importancia crucial" para el turismo en el país*
- 3.6 *** *Canelones da la bienvenida a la temporada estival 2025 con una celebración única*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades

departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día

tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo